

いよいよ 2020 年 今年もすわりこみよろしく

1月のすわりこみは 19日 (日)

130 回目です！ 午後 1 時半からフレンドシップパーク

## 米軍がイラン軍司令官殺害

トランプ大統領の指令を受け、米軍が特殊作戦用グローバルホーク（攻撃型 MQ9 リーパー 《死神》）を使い、国連憲章違反の先制攻撃で、イラクのバグダッド空港にいた隣国イランの革命防衛隊司令官をミサイル攻撃し殺害しました。

独立国家であるイラクの主権を犯し、国境を無視した一方的な軍事攻撃は、いかなる理由をつけようと許されません。

これによりイランと米国との軍事的緊張が一気に高まりました。

米国内では中東での大きな戦争になりかねないとの危惧が広がり「戦争反対、拡大するな」の世論が広がっています。

世界中に張り巡らされた米軍の基地から無人攻撃機が、米国にとって邪魔なもの（人物）を消すために各国の主権を犯し、勝手に飛び回り、作戦を実行することなどあってはならないことです。こうした米軍の作戦はわたしたちと無関係ではありません。昨年、横田基地に一時展開した無人偵察機グローバルホークは、攻撃型ではなく偵察用ですが、(写真下) 今後、攻撃型グローバルホーク MQ9 リーパー（死神）の配備が心配されているのです。



### 横田基地が汚染源の可能性 横田基地近くの井戸から有害物質 有機フッ素化合物(PFOS・PFOA)検出

東京都が横田基地の周辺で有害物質の漏出の有無を調べるため監視地点に定めている井戸で、2019年1月、高濃度の有機フッ素化合物が検出されていたことが分かったと、1月6日朝日新聞が報じました。同紙によれば、都に情報開示請求し、公開された文書と取材で判明したということです。なお井戸の所有者は飲料には使っていないとのこと。

最も高い値は米国の基準の19倍で、立川市にある井戸でした。都が基地内の濃度などを、防衛省を通じて照会したが回答はないとのこと。

近々撤去の会も、現地調査を行う予定です。



気味の悪い機体のグローバルホーク

### 22日はスタンディング行動 青梅線 羽村・福生・牛浜の 3 駅頭で実施

基本的には午後 3 時から 4 時です

問い合わせ電話は 羽村 高橋 (下の番号)

福生 市毛 090-7272-5525

牛浜 池田 090-7946-5137

横田基地の撤去を求める西多摩の会 連絡先 042-555-1911 高橋美枝子